
 
 

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 
 

 

 

Marta Pulgar García, Diputada del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta 

General del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 210 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 

Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta escrita. 

 

 

 

¿Qué valoración hace el Gobierno de Asturias de la modificación de la planta Registral 

iniciada por la Orden JUS/231/2013, de 13 de febrero?  

 

Palacio de la Junta, 10 de septiembre de 2014  

 

 

 

 

                                                                    
 

       Fdo. Marta Pulgar García 
       DIPUTADA 
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